



I - Schule

Hallennutzungsbedarfe der Schulen

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	18.06.2013	Kenntnisnahme

Im Zusammenhang mit der Verabschiedung des Haushaltes 2013 hat der Rat der Hansestadt Wipperfürth am 31.01.2013 folgenden Beschluss gefasst:

„Der Haupt- und Finanzausschuss wird sich bis spätestens Herbst 2013 mit dem Thema Hallennutzungsbedarfe für Schulen (Schulfeiern, Zeugnisvergaben etc.), Karnevalsverein, Musikverein und andere befassen. Die Möglichkeiten der Alten Drahtzieherei und der Mühlenberghalle sind in die Überlegungen einzubeziehen.“

Entsprechend diesem Beschluss hat die Verwaltung alle städtischen Schulen zu den entsprechenden Hallennutzungsbedarfen, die über die normale Nutzung einer Schule/Turnhalle hinausgehen, befragt. Es wurden folgende Nutzungsbedarfe mitgeteilt:

E.v.B.-Gymnasium: jährlicher Abi-Kommerz

Hermann-Voss-Realschule: jährliche Abschlussfeier des Jahrgangs 10

Konrad-Adenauer-Hauptschule: jährliche Karnevalsfeier (550 Teilnehmer), Zeugnisvergabe und Entlassfeier (300 – 400 Teilnehmer)

KGS St. Nikolaus: alle 2 Jahre Weihnachtsfeier in der Aula der Konrad-Adenauer-Hauptschule

Für die Schulabschlussfeiern buchen die Schulen frühzeitig und selbstständig entweder die Mühlenberghalle oder auch Räumlichkeiten in der Alten Drahtzieherei oder in ähnlichen Kulturzentren in den Nachbarstädten. In diese „Regelungshoheit“ der Schulen möchte die Verwaltung auch nicht eingreifen.

Von allen anderen städtischen Schulen wurde Fehlanzeige erstattet.